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울117 ( ) 1第 回 特別市議會 臨時會 建設委員會會議錄 第 號

울特別市議會事務處

2000 2 10 ( ) 4日時 年 月 日 木 午後 時

場所 建設委員會會議室

議事日程

월드컵1. 主競技場建設團所管業務計劃報告

審査 案件

월드컵1. ... 2主競技場建設團所管業務計劃報告 面

(16 35 )時 分 開議

돈하여 주시 랍니다 원; .委員長 閔鍊植○

었 므 시 차 건 원 개 하겠습117 1

니다.

( 3 )議事棒 打

경하는 동료 원 여러 그리고 비 한, 秦哲薰 團長

공 원 여러 새 운 천 시 는 망 도, 2000

맞아 에도 항상 건강하시고 하시는 든 마다 행운

함께하시 진심 원합니다.

시 과 시민 복리 진 라는 시 식 가

지고 한 개월 동안 원 여러 께 는5 1 7

천만 울시민 삶 질 향상과 진 등 차원 지

하여 철주야 신 다해 동

펴 것처럼 새 운 천 시 는 에도 민
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변 지역주민 여 수 과 민원사항 해결 등

한 동 하여 주실 것 탁드리 본 도, 委員長

미 하 마 도움 도 욱 하겠습니다.

도에 들어 처 열리는 시 는2000 117

늘 월 지 간 짧 지만 우리 건2 21 13

원 주 업 계 보고 한市長

건 안 심사 월드컵주경 건 등 주 공사,

시찰 등 어 습니다.

아 쪼 천 만 울시민 한 우리 다짐과 실천

알찬 결실 맺 수 도 동료 원님들 극 참여

당 드리 간단 원 사에 신하겠습니

다.

월드컵1. 主競技場建設團所管業務計劃報告

(16 37 )時 分

그러 사 항 월드컵; 1委員長 閔鍊植 主競技場建○

건 상 합니다.設團 所管 業務計劃 報告

( 3 )議事棒 打

보고하여 주시 랍니다.秦哲薰 團長

월드컵 월드컵;主競技場建設團長 秦哲薰 主競技場建設團長○

니다.秦哲薰

경하는 님 그리고 원님 여러 안 하, ,閔鍊植 委員長

십니 늘 월 월드컵 개막? 2002 6 1 D 842―

는 니다 새천 새해에 원님 여러 건강하신.

습 게 어 매우 게 생각합니다.

한 지 월 가 사 승진 었 보, 2 3

고드리고 하해 주신 님 비 해 원님閔鍊植 委員長
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여러 께 리 빌어 감사 말씀 드리겠습니다.

지 한 해 동안 울시민 복리 진과 시 해

한 동 해 신 원님 여러 께 경 드

립니다.

아울러 신 동 에 도 건 단에 보내주신

아 없는 지원과 격 에 다시 한 감사드립니다.

많 시민 심 에 울월드컵경 건 공사가 착수

한 지 개월째 맡고 습니다16 .

재 체 공 원님들 책상 에 헬 에34.4%

찍 사진 여 습니다 지 재 람 골 공사가.

고 스탠드 업 한창 진행 어 아시아PC

규 첨단 경 드러내고

습니다.

건 단 직원 울월드컵경 계 어느

경 보다 색없는 규 시 만들 해 책 감과

심 가지고 다하고 습니다.

아 쪼 원님 여러 애 어린 심과 지도 건 공

사가 순 게 진 수 도 계 해 도 주실 것

탁드립니다.

그러 도 주 업 보고에 앞 새 천 첫 시

에 간 들 새해 사 드리도 하겠습

니다.

( : , )幹部紹介 建築擔當官 金孝秀 設備擔當官 鄭輔喜

그 다 에 가 개 는 한꺼 에 사 드리겠7

습니다 들 니다. 7 .

다 건 단 직원들 사드리도 하겠습니다.

도 주 업 계 해 드린 료에 해 보고
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드리겠습니다만 여러 차 통해 ,

하시 많 내 원님들께 알고 계시 에

새 운 사항만 간략하게 보고드리겠습니다.

......................................................................

( )報告

월드컵主競技場建設團 業務報告

에 실( )

......................................................................

상 보고 마 고 월드컵 수 에 한 내 보고,

드리겠습니다 감사합니다. .

건 단 수고하 습니다; .委員長 閔鍊植○

안 하십니 개; ?東明技術公團 造景部理事 鄭周鉉○

동 술공단 니다.鄭周鉉 理事

월드컵 수 본계 에 해 원님 여러 들 시

고 보고 갖게 어 진심 감사드립니다 보고.

드리겠습니다.

슬라 드 상( )

가 어지는 향 한 쪽 만 어;鄭在天 委員○

집니 ?

지 가 한 향;東明技術公團 造景部理事 鄭周鉉○

단 아 고 업한 것 니다 아 비산거리에 보 주.

한 향 어지게 어 습니다.

향에 라 틀립니; ?李康玉 委員○

향에 라 틀리;東明技術公團 造景部理事 鄭周鉉○

는 체 쪽 갔다 쪽 갔다 그 지는 않

습니다.

본 그 게 어 는 것 같; .鄭在天 委員○ ……
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슬라 드 상( )

것 본계 에;東明技術公團 造景部理事 鄭周鉉○

해 간략하게 드 습니다 감사합니다. .

지 리비가 많다고 그랬는 리하고 보수;任元彬 委員○

계 해 보시죠 보수가 경우 에 보수비가 얼. 1

마 는지 것 습니 사 에 비 해, ?

.

사 가 아니고;東明技術公團 造景部理事 鄭周鉉○

가 체 순수하게 러한 식 지었 계산해

액들 습니다.

얼마 어; ?任元彬 委員○

하게 액 가 지;東明技術公團 造景部理事 鄭周鉉○

우고 지 못하는 보통 지 태는 .……

억 만원 니다; 2 3,000 .設備擔當官 鄭輔喜○

에 가 알 는 억 도 알고 었; 1 ? 1任元彬 委員○

는 어떻게 억 니 그러 리비가 가 낮2 ?

라 했는 그 낮 것 에 억 니1 2 3,000 ?

그 습니다; , .東明技術公團 造景部理事 鄭周鉉○

료하고 지보수; .設備擔當官 鄭輔喜○ ……

보수는 안 니; ?任元彬 委員○

지 같 경우에는 견;東明技術公團 造景部理事 鄭周鉉○

해 가지고 가 보수 할 수 습니다.

보수비 지 다 포함 어 는 것 니; ?任元彬 委員○

포함 어 습니다; , .東明技術公團 造景部理事 鄭周鉉○

지 하게 아 안 가;金俊明 委員○

는 동 에 한 는 연 해 보 어 ?

냐 하 고 하게 에 라 단 말
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니다 지 하게 보 에도 안 뿐 러 도. ,

동 수압 상 리게 그 지 에170m

한 것 여 에는 찮지만 겨울 같 는 도도 고

것 하게 브 생겨 가지고 그것도 가

생 것 란 말 니다.

그러 겨울 같 경우는 수 상 내 가게1m

얼지 않습니 그러 지 는 상태 그러? .

겨울 같 경우는 동 가 수가 고 쏘아, 170m

과연 브 안 생 느냐 것 죠 그.

죠?

아 안 에 해 동 에 한 그런 가 들,

어 에 한다 에는 사계 없 에 항상 우

리 라 생각할 필 가 는 것 니다 그래 그 에.

해 는 연 안해 보 어 ?

지 지 사 가;東明技術公團 造景部理事 鄭周鉉○

짜리 니다 큰 사 고20m, 20m . .……

상 니 커야 겠죠 그 원리; 170m .金俊明 委員○

는 압하고 체 지 비 하고 해 과학 그런 것

야 지 않느냐 .……

그러니 쏘아 리;東明技術公團 造景部理事 鄭周鉉○

는 지 체가 움직 는 것 말씀하시

는 것 죠?

그 죠 그리고 지 아니고 고 하게; .金俊明 委員○

에 라 미 도 고 안 도

다는 것 죠 그리고 겨울에 동 염 가 없고, .

겨울에는 가동 안하는;東明技術公團 造景部理事 鄭周鉉○

것 해 원 든 것 다 .……
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하지 않아도 수 에 는 것 에 는 동;金俊明 委員○

도 수가 단 말 니다.

그래 단 가 것;東明技術公團 造景部理事 鄭周鉉○

본계 고 실 키 주 가는 것 알고,

는 체 프식 지 태 아마 한 업체에

할 수 는 것 그 게 가 단하는 단,

가 본계 하는 에 는 어느 향 가 리하다고 .……

지 할 경우에는 보수 지비가;金俊明 委員○

든다고 생각합니다.

듭니다 견 해; .東明技術公團 造景部理事 鄭周鉉○

어낼 수도 고 지 프식 같 경우는 아,

도 말씀드 지만 프 런 것들 에 겨

에 도 다 에 들어가 에 지 했

는 다 지 에 라 는 상태 니다 그래 그.

런 에 지 리비가 지 훨씬 리하게 어 죠.

거 에 해 연 하 는지; ?金俊明 委員○

보 하겠습니다; .東明技術公團 造景部理事 鄭周鉉○

그것 리비하고 보수비가 억 라; 2 3,000任元彬 委員○

니 그 내역 각 원님들께 상 해 보내 주 .

그 게 하겠습니다; , .東明技術公團 造景部理事 鄭周鉉○

그 게 안 에 한 것 야 하니;任元彬 委員○

다 보수 리 런 비 얼마 는지 비

해 보내 주 .

아 경우에 는 수 어;崔榮壽 委員○

상 에 수 쏘아 그 하고 지

한강같 는 동 상태에 수 쏘아

그런 지 리 수 과가 과연 술
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겠습니다만 검 해 보 습니 ?

지 재 가 보시;東明技術公團 造景部理事 鄭周鉉○

아시겠습니다만 지도 산 도 하 쪽에 가

거 없습니다 안 거 안보.

니다 그래 실 수 강 라는 차 별 느 수가.

없죠.

그런 단지 열 는 공간 에 보는

향 주 루어지는 그러한 단 습니다.

그러니 러싸여 지 않 경 에 그런 단

수 강 그런 차 는 별 없는 것 같습니다.

단지 그것 런 에 수시에 내 가지,

않게 아 는 것 술 필 한 안 에 한 것

다 고 식에 할 필 가 없는 것들 가 계산

다 했고 지 리비도 산 다 했습니다, .

수가 프 그램 런 것 없습니; ?李康玉 委員○

고사 수는 가동시간;東明技術公團 造景部理事 鄭周鉉○

도만 하고 실 연 하는 것 보 수가 연,

하게 어 습니다 그래. .……

보 수는 연 합니; ?李康玉 委員○

연 합니다 아; , .東明技術公團 造景部理事 鄭周鉉○

드 다시피 거 에는 여러 가지 색상 도 들어 고,

주 수 가동하지 않 는 보 수 연 할 수

도 어 습니다.

악 같 것도 같 해 가지고; ?李康玉 委員○

악 워 스크린 같;東明技術公團 造景部理事 鄭周鉉○

것들 가 했습니다.

냐 하 그러한 미 한 프 그램 하 에는 한강 수
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질 체가 그 게 지 않고 그리고 한강 폭,

에 향 라든지 러한 비들 지 리할 수 는 시

스 안 고 습니다.

그런 아 보니 말 니다 보 수가; ,金俊明 委員○

지 않습니 ?

; .東明技術公團 造景部理事 鄭周鉉○

지 주 수는 채 식 한다 식;金俊明 委員○

지 않 에 보 수 약간 보 해 에 어

양 수 는 주 지 어 릴 수 는 그,

런 쪽 도 한 해 보실 필 가 것 같아 .

그러니 가 보;東明技術公團 造景部理事 鄭周鉉○

수 본계 에 해야 한다는 것만 지 주고 .……

그러니 체 양 약간씩 꿀 수도;金俊明 委員○

다 것 지 .

그 지 보 수는 얼; .東明技術公團 造景部理事 鄭周鉉○

마든지 다양한 연 할 수 습니다.

아니 체 양 보 수 해 망; ,金俊明 委員○

꿔 수도 다는 것 지 .

그런 고사 수; .東明技術公團 造景部理事 鄭周鉉○ ……

지 보 미 상 도 보 가 싫고;金俊明 委員○

하니 보 수 해 들어 상 어 리, 5m

지 체가 안 보 다는 것 지 .

그런 연 도 가능합; ,東明技術公團 造景部理事 鄭周鉉○

니다.

그런 보 수 한 연 해 보시 랍니;金俊明 委員○

다.

; .東明技術公團 造景部理事 鄭周鉉○
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그러 안 보 아 보 수 가동했; .金俊明 委員○

는 지 안 보 니 보 가 아 .

그 지 보 수가 주; .東明技術公團 造景部理事 鄭周鉉○

수 지 태 가릴 수도 고 지 체 상,

해 플 하는 경 만들 수도 습니다(floating) .

산 얼마 도 든다고 했지; ?崔榮壽 委員○

가 억에 억; 90 95東明技術公團 造景部理事 鄭周鉉○

도 보고 습니다.

님 수고하 습;委員長 閔鍊植 東明技術公團 鄭周鉉 理事○

니다.

그러 원님 여러 월드컵 보고사항, 主競技場建設團長

에 한 질 답변 진행 하겠습니다.

질 답변 각 답변 가능한 사항 답 해

주시고 답변시간 필 한 사항 원님들 질 가 료,

후에 답변하는 진행하겠습니다.

질 하실 원님 계십니 ?

님 질 하여 주시 랍니다.任元彬 委員

니다; .任元彬 委員 任元彬 委員○

업 보고내 체 훑어보니 애 편 시 에 한

연 없어 .

그런 에게 해 보지 새천 새 울 보니

니 라는 내 에 애 ,

누 에게 편리한 시 하고 게 어 단 말

에 .

그래 애 승강 개 애8 , 6

개 약 도 한다라는 내 는 업 보고에는,

연 없어 .
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에 한 해· ·障碍人 老人 姙産婦等 便宜增進保障 法律

개 는 주택에도 상 지 경우에는 애 엘5

리 가 도 어 어 .

만약 그것 할 는 만원 하 에 처한다5,000

고 어 는 보고내 에 애 편 시 에 한,

없어 런 말씀 드리는 거 지 해 주실 수.

겠습니 ?

월드컵 ; .主競技場建設團長 秦哲薰○

가 앞 도 하겠습니다만 업 보고 단계에

는 계에 한 내 었고 그 후 도 는 주 공, 99

사에 한 내 만 편집 하다 보니 원님 지 애

편 시 에 한 보고가 없었 죄 스럽게 생각합

니다.

우 건 습니다 애 통 주FIFA .

차 니다 냐 하 들과 별도 동 지해야,

에.

그래 여 에 가 니 라는 개 가

도 한 것 만약에 애 람 체400 ,

어 탄 애 다 안 는 그것 야 니400

다.

그래 애 든 상 든 같 할 수 는 개

시킨 것 체어 탄 애 애 람,

도 주는 헬 가 에 그 가 상 람

가 겠습니다2 .

그래 애 만약에 안 도 상 앉 수

는 그런 체시 시 다는 말씀 고 에, FIFA

하는 애 통 라든지 애 엘리 라든
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지 애 주차 비 어 말씀드립니다.

다 업 보고 는 애 에 한 것도 재;任元彬 委員○

해 주 보고 해 주시 겠습니다.

월드컵 그 게 하겠습니다; .主競技場建設團長 秦哲薰○

에 가 질 한 내; ,任元彬 委員○

에 해 지 여 보 특별한 답 없어 지 계.

변경 강 하고 싶습니다.

언 가 뉴스 보니 계 다 할 수 는4

했다고 그런 것 같 그것 알고 계 ?

에 내가 들 것 같 어 그 얘 가,

었지 우리 월드컵경 도 그 게 사 안 니? ?

월드컵경 에 그것 다는 것 가 알고 는

우리 월드컵경 그것과 아 계가 없습니 ?

월드컵 지 검 하고 는;主競技場建設團長 秦哲薰○

블루그래스 니얼라 그래스들 월 월 지3 11

색 띠 에 실 우리가 월 월 월 개월12 , 1 , 2 3

만 색도 지할 수가 없습니다.

그래 월 월 월에 야 경 한다는 것12 1 , 2

동원에 여러 가지

결과 월 월 월에 색도 지할 필 는 없다12 , 1 , 2

게 가 고 습니다.

그러 그것하고는 계 없겠 내가 그 뉴; .任元彬 委員○

스 들 는 참 것 했 생각했는 그,

연 가 단하 라고 색 연 변하지 않는 라.

고.

그것에 해 내가 지 에 한 내 뽑지

못했는 슨 사 가 하는 연 하 가지고 그것,
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에 다고 하 라고 그래 우리 월드컵경 에.

도 아 사시사철 할 수 지 않겠

는가 하는 생각 들어 질 한 것 니다.

여 는 큰 가 없다고 아 답변 하 는

.……

월드컵 가 단 가;主競技場建設團長 秦哲薰○

없다는 것 아니고 과 지 연 하는

연 학 연 에 원님 말씀 공 보냈습니다.

그것 언 니; ?任元彬 委員○

월드컵 그것 월 에 다 매; 8主競技場建設團長 秦哲薰○

듭 지어집니다.

상 니다; .任元彬 委員○

수고하 습니다; .委員長 閔鍊植 任元彬 委員○

님 지 질 하신 그 가 수任元彬 委員

연 하신 것 니 ?

연 해 가 습니다 내가 에; .任元彬 委員○

뽑지 못해 그런 그것 사시사철 내내 다고 합

니다.

우리가 에 애틀랜타 경 갔;委員長 閔鍊植○

에 프 연결해 사시사철 게 해 다고 그랬거

든 그것과 같. .……

그것 아니고 체가 답니다; .任元彬 委員○

것 한 검 해 볼; .委員長 閔鍊植○

양 는 거 다 러 계 다; , 4 .崔榮壽 委員○

아니 겨울에는 지 않 니 것 겨; , .任元彬 委員○

울에도 니 .

아니 양 같 경우에는 겨울에도; ,崔榮壽 委員○
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다고.

사가 한 것 내가 시간; ,任元彬 委員○

없어 가지고 에 뽑지 못해 그런 그것 뽑아 가,

지고 내가 다 에 질 할게 .

그것 사가 연 했다고 하니 한 검;委員長 閔鍊植○

해 보 .

질 하실 원님 계십니 ?

질 해 주시 랍니다.崔榮壽 委員

보고 쪽 니엄공원 사업; 23崔榮壽 委員○

에 보 평 공원 습니다.

새천 새 울 보지에 보 아주 들어지게

는 여 진계 에 보 평 공원 지내 격,

시 비 상 청 차고 마포 청 청 시, ,

폐가 처리공 택시미 주행검사 마포 민, ,

어 .

그러 마포 수산 시 그것 어떻게 는 것 니 ?

민 과 월드컵경 간에 마포 수산 시

지 ?

월드컵 ; .主競技場建設團長 秦哲薰○

어떻게 해 것 그 아 상태에;崔榮壽 委員○

평 공원 할 수 는지 거 에 한 계 는,

지 할 것 지 안 할 것 지에 해 가 지 지,

질 하고 했습니다만 항상 담 어가듯 그런 식

답변하는 라고 늘 야 해.

주십시 .

것 지 새천 새 울에 니엄공원 계

도 보 아주 집니다 평 공원 쪽 보 아주.
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가 막 그런 감도 계 라 여 에 수산 시

어야 하 아 .

그런 여 에 수산 시 없어 어떻게 는 거?

감도 는 것 니 아니 진계? ,

가 마포 수산 시 그 지 하는 것 니 어?

것 믿어야 ?

님 야 는 것 아닙니 수산; , ?委員長 閔鍊植 崔委員○

시 겨야 느냐 .……

아니 새천 새 울에 실린 감도에; ,崔榮壽 委員○

평 공원 보 수산 시 없어 그런 업 보고.

지 진계 보 마포 수산 시 그24

지하는 것처럼 어 단 말 니다 것 어떻게 는.

거 ?

월드컵 답변 드리겠습니다; .主競技場建設團長 秦哲薰○

보지 지 월드컵경 주차 쪽에 꺼16

게 건 수산 시 니다.

그것 수산 시 그 하겠다는;崔榮壽 委員○

것 니 ?

월드컵 그래 마포 수산; ,主競技場建設團長 秦哲薰○

시 에 해 비 필 여러 차 강 가 습니다

만 뉴 울타운계 에 는 다루고 습니다.

그래 에 는 지에 해 는都市計劃局

보다 훨씬 지 도가 쪽 상 리하고

습니다.

그런 특 월드컵 시 들 말2001

지 비하는 사업 에 는 비하는

시 뉴 울타운계 에 아주는 월드컵 비사업



- 16 -

는 단 월드컵 는 경 개 하고 같 것

수 폐 만들어 월드컵 에 철거하는

개 아닌 월드컵경 앞 지 도

는 계 리하는 것 게 지어 단,

는 철거 안하고 는 새 운 지 계

짜는 것 뉴 울타운계 에 아 주는 것

게 리 했습니다.

그것 울시 집행 니 어떻게; ,崔榮壽 委員○

는 것 니 ?

월드컵 그 습니다 월; , .主競技場建設團長 秦哲薰○

드컵 과 과 간主競技場建設團 都市計劃局 産業經濟局

리 한 것 니다.

사실 월드컵경 주변지역에 청;崔榮壽 委員○

차고 마포 민 못지 않게 수산 시 도 사실

비 해야 그런 상지역 니다.

수산 시 에 운 하고 는 들에 한 어,

차원도 겠습니다만 차 책 다 곳에 지,

해 가지고 겨 그곳에만 수산 시 어야,

는지 걸맞지 않다고 는 생각하거든, .

지 월드컵 가지고 삼아 라고 해도

지 않는 에 뉴 울타운계 한다고 해 들

갈 것 같습니 월드컵같 게 규 가 사업?

하는 도 안 간 사람들 과연 앞 뉴 울타운

한다고 당신들 가시 하 갈 것 같습니 ?

그리고 월드컵경 주변못지 않게 평 공원 많

했 아 .

마찬가지 그런 식 평 공원 다 훨씬
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낫지 않 싶어 .

언 지 마포 수산 시 고 갈 것 가 지 도,

못하 앞 뉴 울타운 도 못합니다.

거 가 그 다고 해 한 그런 건 에 식

건 해 수산 시 는 것도 아니고 해 만

든 한 마 립식 건 아닙니 첨단? 21

걷고 고 아 리 경 지어도 그 에 그런

경 같 갑니다 여 에.

해 극 처 안하죠 내가 것 보 말 답?

답해 울시가 말 게 약하게 가는지 체 지, .

하 해 가라 거 그곳에 수산 시.

어야 는지 그것 한 극 님하고 할, 市長

향 신지 답변해 주시 랍니다 말 답답합니다. .

월드컵 차 는 게 해; 1主競技場建設團長 秦哲薰○

해 주시 라겠습니다 원래 고지원 아 상암택.

지개 사업하 계 었습니다.

도 그 게 내 통보産業經濟局

는 그 당 상암택지 개 사업에

할 는 매 능 도 해 그 단지 내 마포

수산 시 에 는 상 들에게 할애해 같 단지 내

수산 하는 것 가닥 가 습니다.

그런 실 들여다보니 지 우리 수산許信行

시 사 별도 만들어 월드컵경

할 그 다 에 마포 수산 시 그 다 에 고지원, ,

아 택지사업 하겠다는 그리고 고양시내에,

가 습니다.

게 가지 첩 능 다 해 니
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동 역 내에 다시 한다는 것 고지원 지 못하

는 한 라도 리하는 것 겠다 해 근에 産業經

에 안 짓는 것 습니다 그래.濟局

는 .……

아니 가 야 하는 것 지어; ,崔榮壽 委員○

라 마라 그런 것 아니고 수산 시 다 겨라

런 것 니다.

마포 어 라 거 그 상 들 생각한다,

.

동 어진 곳에 니 사도 안 라고 것.

사실 평 공원 지내 격시 연하게

는 그러 수산 시 평 공원내

격시 라고 생각하시고 뺀 것 니 ?

월드컵 아닙니다; .主競技場建設團長 秦哲薰○

월드컵 지는 비 상에 것 .……

그러니 지 상 에 도 못하 에는;崔榮壽 委員○

안 다니 지 우리 님 공직생 많 하 아. 秦團長

?

지 게 아주 거 한 행사 하는 상 에 도 러한

생 못 우고 는 에 뉴 울타운 한다고 해 과

연 것 워질 것 같습니 ?

보다 큰 도 다 우고 하 수산 시

게 해 야 느냐 월드컵경 주변지역에,

어 격시 에 볼 수 없는 것 가 .……

월드컵 답변드리겠습니다; .主競技場建設團長 秦哲薰○

새 울타운 계 도지역 지 처럼 연 지지역

주거지역 상태에 비하는 것 아니고 지
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훨씬 지 도 여야 에 한 주거지역,

아가 는 상업지역 실 보상비 당할 수 는

그런 지 매각했 그런 계 했

다는 말씀 고 .

지 는 당 수산 도매시 시 비 한 것

청에 억 고 거 에 업 보상 억50

에 월드컵사업과는 득 지어 지

계 상업지역 주거지역 그 보상

하 비하겠다는 계 니다.

그러니 야; ,崔榮壽 委員○

하 하게 해 민 하든? ,

는 사람들 내 격 해 리에다

림픽공원 주변에 림픽 크 가 죠?

그런 것처럼 월드컵 식 해 여 다가 같 것

하 아 야 상업지역 지 여 가지고,

그런 식 민 해 라도 하 하게 탁 라가

에 경 고 하 에 경 사 들

런 사람들 그 하고 시민들도

다 할 수 는 그런 고 여러 가지 것 같

라고 .

그래 러한 격 가지고 다 곳에 수산

시 가고 쪽에 는 식 같 것 런 경우

했 훨씬 지 에 어 지 않겠느냐 주변,

경 에 도 고.

여 에 수산 시 립식 건 해 사도2

안 는 곳에 것 계 가 어야 는 것 가에

해 심 우 가 다 거 .
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보도진들 헬리 상공에 월드컵경

주변 했 러한 시 다 했 경우에

과연 것 상 갖겠는가 것 극 여러,

가지 각도 한 처 하십시 .

월드컵 원님 말씀 가;主競技場建設團長 秦哲薰○

동감 합니다 다만 도 그러한 결 가. ,

아니고 평 공, ,都市計劃局 産業經濟局

원 하는 한강사업 단에 다시 한 원님 말씀

극 검 하도 하겠습니다.

아니 에 생태공원 니 지천 복원 니 과; ,崔榮壽 委員○

학공원 니 다 다 거 수산 시 경.

에 어 시민들 근 도 어지 에 시 능

못할 것 같 라고 경 에 수산 시.

는 것 격시 보 니 가 다시 한 겠?

습니다만.

월드컵 도 경 해;主競技場建設團長 秦哲薰○

었지만 득 새 울타운에 단 계 는

리 못한다고 것 고 지 말씀드린 주 쪽에,

다가 우리 건 단 우리 건 원 다시,

한 재고할 수 도 하겠습니다.

그리고 것 지 시 지죠; ?崔榮壽 委員○

월드컵 그 습니다; .主競技場建設團長 秦哲薰○

마포 에 들 마 억씩 들; 50崔榮壽 委員○

어가게 런 식 만들어 애 느냐고 그러.

에 뉴 울타운 할 는 억 안 아 습니 그 는 고50 ?

지 억 아 고 그래 안 다는 것 니50 ?

거 상 들도 사 안 다고 하죠 한 가?
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는 그쪽 시 보러 는 사람도 없는 것 같 도매시.

도 아니고 싼 가격 라 그 시 하겠지만 주변에,

는 상가들하고 비슷한 가격에 고 는 그런 시

슨 리트가 다고 거 지 차몰고 가 시 니 ?

님 에 해 경 여러 가지 는,秦團長

런 공원 한다고 하는 수산 시 는 경

그런 공원 말 안 다고 생각하 에 市

님하고 아 계 님들하고 상 해長 局長

극 처 안 강 해 주시 랍니다.

월드컵 님 말씀도 차원;主競技場建設團長 秦哲薰 崔委員○

에 도 경 원 도시 리 원 도 같 결 갖,

고 는 원 에 같 도 야 니다 는.

에 .……

지 마포 차원에 하는 것 아니에; ?崔榮壽 委員○

울시 차원 아니고.

월드컵 아닙니다; .主競技場建設團長 秦哲薰○

울시에 울시 건 단 계약갱신 해1

주고 거든 계약 연 해 주고 는 실 우리. 産

에 는 월드컵 지는 시 능 득業經濟局

지할 수 에 없다 런 결 맺었 에 답보상태거

든 .

그래 그런 가 경 원 에 도 다루어지고,

새 울타운 계 갈것 아니고 도시 리 원 에

도 다시 재고가 어야 그 극 띨 수 것

같습니다.

우리가 보 월드컵경 민 다; ,崔榮壽 委員○

것 다 는 샌드 식 가운 쏙 시
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라고 할 수는 없습니다.

그쪽 상 들 심도 고 여러 가지 에 그런

지막지한 하고 싶지 않지만 하여간 런 니엄

공원 계 도에 한 그리고 월드컵경 주변 경,

에 한 것 상당 격 시 는 단하

에 에 해 원들도 앞 지 한 심

가지고 하겠습니다만 우 집행 에 든 ,

든 집행 다 하지 않습니 거 에 능동 처 안?

극 진 해 달라는 야 니다 슨 말씀.

지 알겠습니 ?

월드컵 알겠습니다; .主競技場建設團長 秦哲薰○

상 본 원 질 마 겠습니다; .崔榮壽 委員○

( , )閔鍊植 委員長 車元甲 幹事 司會交代

질 하실 원 계시 언 신청하여;委員長代理 車元甲○

주시 랍니다.

질 하여 주시 랍니다.金奇德 委員

니다; .金奇德 委員 金奇德 委員○

상암 취 건에 해 여러 가지 심각한 가

다 하는 견 시하고 합니다.

담당 는 쪽 겠습니, ,産業經濟局 都市計劃局

다만 같 맥락에 가 에 차후

에 는 가 시 질 아니 본 에 다시

거 할 가 겠습니다만 지 지 상암 가 건립,

진 경 본 원 알 는 그러니, 99

에 상암택지개 지 내에 원래는 주택 짓 했습니

다 그런 그곳에 약 만평 지 해야 겠. 2

다 해 보 했습니다.
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그 는 지 건립비가 고 지원 고 죠50% 50% ?市

그래 통 께 수산 통 과 우리 라에

는 심각하다 그래 직거래 트고 비 에 한 액, ,

차원에 도 하고 신 도 에 도 싱싱한 것,

공하 해 양재동 창동처럼 에 한

가 필 하다 하고 지 보했 것 니

다.

그래 평 마포 주민들 상당한, ,

가지고 것 건립 해 것 니다.

그래 산에도 억 산 울시 우리 에148

라 습니다 그런 여러 가지 산사 상 것.

후에 검 하 래 산 억 것 알고148

습니다 그 습니. ?

월드컵 체 내 겠습;主競技場建設團長 秦哲薰○

니다만 그런 것 알고 습니다.

그러 과 에 계 해 고 지 에; 1金奇德 委員○

취 는 마포 수산 시 고 월드컵,

내에 할 매 에 취 지 사許信行

니 취 할 수 에 없다라고 하는 리는 앞 가?

맞지 않는단 얘 .

에 건립하 결 할 단계 수산 시1

었고 월드컵 할 매 도 하 결 한 사안 라

말 에 .

그래 는 차후에 것 갑 변동 경 가 마포

수산 시 도 아닐 것 고 할 매 도 아닐

것 다라는 심 가질 수 에 없다 말 니다.

든 과 과 보아 그 게 생각하지 않
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수가 없어 그러 계 지 과도 어 는.

것 니다.

고에 지원해 주겠다고 거 다 결 하도50%

해 고 매 능 갖고 는 수산시 고 할

매 에 니 것 해 는 안 다 하는 것

가 습니다.

그래 는 심각하게 것 다시 재검 어야 다고

하는 시하고 하는 것 그러 지 울시에,

그 만평에 아 트 지어 사하겠다는 것 니 그2 ?

만평 어떻게 하겠다고 하는 체 안 안 지2

?

월드컵 지 뉴 울타운계 에;主競技場建設團長 秦哲薰○

거 단계 지 습니다만 별도 료 하시,

에 답변 할 것 니다.都市計劃局

질 내 가;金奇德 委員 崔榮壽 委員○

들었습니다만 마포 수산 시 안 시 지 않고는,

없앨 수 없습니다.

그것 시 한 지도 얼마 안 고 상 들 막 한 돈

해 는 상 고 그래 는 그 들,

업 할 수 는 안 시해 고 는 거 해야

다고 늘 얘 해 습니다 지 도 마찬가지고. .

그래 가 건립 아 님上岩洞 秦團長

얘 한 거 할애시 체 할 수 다

런 얘 하지 않았습니 ?

그래 쪽 라 했는 만약에 앞 뉴 울타운,

에 득 마포 수산 시 없어진다고 할 는 안

체도 냐 하 그 근에 없거든, .
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가 만평 없어 린다 그 안도 안2

그럴 는 심각한 가 고 지 책 하. ,

고 는 시 능 니 ?

싸고 신 하게 공 함 사람도 살리고 시민도 보

하 는 책차원에 그곳에 건립키 했는 지 느닷없

갑 사 에 것 취 하 결 했다니 는,

지 여러 가지 근거 찾아 야 겠습니다만 같 갑

스러운 결 는지 겠어 게 갑 스런 결.

것에 해 알고 계시는 가 습니 ?

월드컵 가 아는 는 수산;主競技場建設團長 秦哲薰○

통 원 원 신 죽 지답사도 하고許信行 社長

계 다 했는 실 고지원 하겠다는 는

수산 도매 능 매 능 지원하는 근거가 없,

는 도매 능 에 그런 고지원계 었는

실 에 운 하고 는 과 하 마트良才洞 倉洞

했 니 주객 도 어 매가 고 도매70%

가 니 당 취지는 습니다만 운 태는 결30%

매 능 아니냐 그러 그 매 능 결 할,

거 다가 수산 시 리해 가겠다는 그 능과,

첩 에 도매 능 립가 가 지만 다

시 매 능 하게 수산시 과 복 다

는 런 경 하에 보고 가 것 알고 는 , 産業經

통해 원님께 그 료 드리도 하겠습니다.濟局

그 가 습니다 지; .金奇德 委員 良才洞○

하 마트는 시민들 아하는 능倉洞

니다.

그래 평 마포 주민들 해 지, ,
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가 거 에 없 니 평에 하 고 척 했,

습니다만 없었어 .

평 청 하 고 많 했었습니다.

그래 그 리에다가 하 해 고 그것 매上岩洞

능 니 안 다 그러 과 도 안70% , 1

가지고 그런 것도 악 안 어 꾼다는 것

가 다 쪽 생각 하고 는 것 아許信行 社長

니냐 는 게 생각할 수 에 없고 울시에 도 그런 근,

시안 책 운 들 갑 경 가 어지는

것에 한 책 감도 느껴야 것 니다.

결 돌아가겠습니다, .

는 아 사안 가 말씀 드 는 秦團

님께 도 취 경 가 한 것 아니고 그것長

필 하다는 것 여러 가지 에 볼 타당

에 것 하게 해 다

시 살 낼 수 도 해 주시 랍니다.

월드컵 능;主競技場建設團長 秦哲薰○

지에 한 라 보다는 앞 비 어야 할 마

포 수산 시 안 지 말씀하신 상암택지

개 사업 료 고 다 지 계 도

해결 안 니 마포 수산 시 리 상암택지개 사

업 지 계 에 하는 에都市計劃局

하겠습니다.

내 늘 가 처 했는 평 신;金奇德 委員○

원 그리고 신 원들께 는 그 지역주민들,

할 수 는 것에 해 상당 하고 습니다.

그런 내 알게 다 같
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할 것 보고 앞 는 심각하게 아들여,

다시 취 건에 한 재검 가 루어 야 다고 생각 하

질 마 겠습니다.

상 질 하실 원 안 계십니; ?委員長代理 車元甲○

없습니다 하는( )委員「 」

상 질 하실 원 안 계시다 하므 질 답변

결하겠습니다.

진행에 극 하여 주신 동료 원 여러 께 진심

감사 말씀 드립니다 그리고 원님들 질 에 실.

하게 답변하여 주신 비 한 공 원 여러 수,秦哲薰 團長

고 많 하 습니다.

계 월드컵 가2002

과 에 지 않았습니다 월드컵 에 는842 . 主競技場建設團

월드컵 주 경 가 러지는 경 건 에 각 첨단시

벽하게 갖 어 든 경 훌 하게 수 도 함

고 시민들 신뢰 고 근감 가도 생 체, ,

등 다양한 시 도 하여 후에도 시민,

심 다 경 건 수 도

다해 주시 당 드리겠습니다.

산 포합니다.

( 3 )議事棒 打

(18 19 )時 分 散會

出席委員○

閔鍊植 崔榮壽 車元甲 金奇德

金魯珍 金善會 金俊明 朴洙桓

李康玉 任東淳 任元彬 鄭在天
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專門委員○

朴勇勳

出席公務員○

월드컵主競技場建設團

團長 秦哲薰

設備擔當官 鄭輔喜

其他參席者○

東明技術公團 造景部理事 鄭周鉉




